



Deine junge Stadt



Einladung zur Fokusgruppe und zur öffentlichen Jugendgemeinderats-Sitzung

Liebe Jugendgemeinderätinnen und Jugendgemeinderäte!

Danke an alle, die beim Polit-Talk im März dabei waren und an der spannenden Diskussion teilgenommen haben. Die Gemeinderatswahl wurde ja aufgrund der Ereignisse rund um den Ausbruch von Covid19 verschoben – der neue Termin ist der **Sonntag, der 28.06.2020**.

Wir haben im Juni ein Treffen geplant, bei dem eure Mithilfe gefragt ist. Die Stadtgemeinde Weiz führt ein Projekt zur Erhebung der Gesundheitskompetenz von „styria vitalis“ durch, und wir suchen Jugendliche, die bei diesem Projekt mitmachen möchten und an der „**Fokusgruppe Gesundheit**“ teilnehmen, um ihre Erfahrungen und Vorschläge einzubringen.

Im Anschluss an dieses Treffen findet die **Jugendgemeinderatssitzung** statt.

Wann: Mittwoch, 17.06.2020

- ab 16:30 Uhr: Fokusgruppe Gesundheit
- ab 18 Uhr: Jugendgemeinderatssitzung

Wo: Jugendhaus Weiz

Im Anschluss an die Sitzung:

- gemütlicher Ausklang im Jugendhaus

Wir freuen uns auf eure Teilnahme!

Erwin Eggenreich, MA, MAS
Bürgermeister der Stadt Weiz

Mag. Margit Ferstl
Kinder- und Jugendbeteiligung